



Autoridades de Gobierno expusieron medidas de reparación a víctima en caso Monsalve

Description

La Comisión de Mujeres y Equidad de Género de la Cámara de Diputados recibió a la ministra de esta cartera, Antonia Orellana, y al subsecretario del Interior, Luis Cordero en el marco del “caso” Monsalve, con el objeto de recabar mayores antecedentes sobre la gestión de los Ministerios del Interior y Seguridad Pública y de la Mujer y la Equidad de Género, sobre estos hechos.

Para ello, asistieron la ministra de la cartera, Antonia Orellana, junto al subsecretario del Interior, Luis Cordero, quienes informaron de manera detallada cuáles fueron las medidas tomadas por sus respectivas instituciones una vez conocida la denuncia el 16 de octubre, señaló la oficina de prensa de la Cámara de Diputados.

Durante la reunión, la ministra Orellana señaló que, a través de vías formales, se tomó contacto con la víctima para ofrecerle apoyo legal y psicosocial. También se habría apoyado con representación jurídica gratuita a través de la unidad de atención a víctimas. Sin embargo, aclaró que, como la normativa impide al Estado ser querellante cuando existe uno particular, solo es posible ofrecer atención psicosocial, consignó la declaración.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024